

Stimmungsvolles Advents-Essen im „Amalienhof“

Bis auf den letzten Platz belegt war der Gemeinschaftsraum der Betreuten Wohnungen im „Amalienhof“. Beim alljährlichen Advents-Essen wollte niemand fehlen – schließlich ist es ein offenes Geheimnis, dass die Vorbereitung auf das Weihnachtsfest in gemütlicher Runde einfach schöner ist.

Das Ehrenamts-Team um Hausleiterin Andrea Rinderer samt den Gästen freute sich über den Besuch von Geschäftsführer Dieter Reichert von der Diakonie-/Sozialstation Brackenheim-Güglingen – und natürlich über die kulinarischen Genüsse, die mit Schweinehals und Kartoffelsalat keine Wünsche offen ließen.



Sehr angenehm gestaltete sich auch das unterhaltende Abendprogramm. Die Jugendabteilung des Posaunenchores Brackenheim spielte weihnachtliche Weisen, Wolfgang Blocher lud mit seinem Gitarrenspiel zum Singen ein und Christa Schumacher trug ein Weihnachtsgedicht frei und ohne Manuskript vor.



Dass bei diesen Rahmenbedingungen bis in den späten Abend hinein gefeiert wurde, muss nicht besonders betont werden. Das stimmungsvolle Advents-Essen wird wieder in guter Erinnerung behalten.